

## INKLUSIONSPREIS

# Gold für inklusives Theater: große Freude bei den 90 Mitwirkenden

**ENGELHARTSZELL.** 90 Menschen mit und ohne Beeinträchtigung, Schauspieler und Musiker, wirken im Theaterensemble INNklusiv ehrenamtlich mit und sind mit ihren bunten, gemeinsamen Aufführungen starke Botschafter für die Teilhabe von Menschen mit Beeinträchtigungen.

Der erste offizielle Inklusionspreis des Landes OÖ „Fliegender Fisch“ ging in der Kategorie „Zusammen leben“ an den Verein für Invita und St. Bernhard in Engelhartzell für das Theaterprojekt INNklusiv. Insgesamt 83 Initiativen in drei Kategorien wurden eingereicht. Die Kategorie „Zusammen leben“ holt Projekte und Ehrenamtliche vor den Vorhang, die Menschen mit Beeinträchtigungen in die Mitte der Gesellschaft bringen.

Der „Fliegende Fisch“ verfolgt das Ziel, das Thema Inklusion stärker in der Gesellschaft zu verankern und Bewusstsein für das Engagement im Bereich der Chancengleichheit zu schaffen. Der Name steht bildlich für In-



Bei der feierlichen Verleihung im Musiktheater war die Freude über den 1. Preis groß. V. l.: Sozial-Landesrat Wolfgang Hattmannsdorfer, Kajsja Boström, August Hinterberger, Thomas Diesenberger, Barbara Stingl, Thomas Saliger (XXXL Lutz), Mario Wolfsteiner, Landeshauptmann Thomas Stelzer

Foto: Antonio Bayer Photography

klusion: Bekommt ein Fisch Flügel, kann er mit den Vögeln fliegen – sonst würden sich die beiden nie treffen. Der Name wurde von der Interessensvertretung Menschen mit Beeinträchtigungen ausgesucht, die gemeinsam mit der Interessensvertretung Sozialunternehmen Mitveranstalter sind. Als Partner zeigten die Industriellenvereinigung

Oberösterreich, Ochsner Wärmepumpen, Sparkasse Oberösterreich und XXXLutz mit ihrer Beteiligung am Preis ihr Bekenntnis zur Inklusion. Der nächste Inklusionspreis OÖ wird 2025 ausgeschrieben.

## Aufführung miterleben

Jene, die sich selbst vom unverwechselbarem Charme der in-

klusiven Truppe überzeugen möchten, haben am Samstag, 8. Juli, die Gelegenheit dazu. Im Brunnbauerhof in Großpichl, Andorf, wird um 14 Uhr das Stück „WWW - Wanderwunderland“ aufgeführt. Es handelt sich um eine theatrale Reise durch die Heimat des Kuckucks gemeinsam mit Andorfer Chören und Musica invita. ■

DO FÜHL  
I MI WOHL

mit BÖDEN  
von Weyland

AKTION bis Ende JULI  
-25% auf alle BÖDEN

weyland  
stahl + holz



www.weyland.at